



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 29.09. bis 30.09.2022

### Verkehrsgeschehen

#### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Donnerstag wurde auf der B 185 bei Mildensee eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 2602 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 27 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 116 km/h.

#### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Wittenberg)

Am Donnerstag wurde auf der L 126 bei Bülzig eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 423 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 64 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 125 km/h.

#### **- Kontrolle des gewerblichen Güterverkehrs-**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag wurde in der Ortslage Prosigk eine Kontrollstelle eingerichtet. Schwerpunkt war die Kontrolle des Fahrpersonals im gewerblichen Güterverkehr. Es wurden 33 Fahrzeuge kontrolliert. Bei 11 Fahrzeugen wurden Verstöße gegen die Sozialvorschriften und der Arbeitszeiten festgestellt. Gegen 5 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet.

### **- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am 30.09.2022 gegen 03:05 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Wolfen und Brehna.

Ein 38-jähriger Fahrer eines Pkw Hyundai befuhr die rechte Fahrspur und wich einem Rehwild aus, welches die Fahrbahn von links nach rechts überquerte. Er kam rechts von der Fahrbahn ab, durchfuhr den Graben und kollidierte mit einem Leitpfosten.

Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 6.000,- €. Der Fahrer blieb unverletzt.

### **Kriminalitätsgeschehen**

#### **- Diebstahl von Auffahrampen -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

In der Nacht von Mittwoch auf Donnerstag wurde ein Sattelzug auf der Rastanlage Köckern-Ost der BAB 9 in Richtung Berlin angegriffen.

Unbekannte Täter öffneten gewaltsam die mittels Schloss gesicherten Sicherheitsbügel und entwendeten zwei Alu-Auffahrampen.

Es entstand ein Stehlschaden in Höhe von ca. 2000,- €.